

☆11月 いじめ防止強化月間

いつもなら「11月に入り、過ごし易い季節になりました。」とあいさつするところですが、朝晩の寒さと日中の暑さに「今って秋？」と感じています。それでも、この季節は食べ物もおいしくなり、運動や勉強などもしっかりできます。子どもたちも、休み時間には運動場で遊んだり、授業では学習発表会の準備をしたりと充実した日々を過ごしています。友だちと色々な経験を通じて、今の学年での成長につながってほしいです。その際、大切にしたいことは「安心して学校に来れる」ことです。三重県では11月を「いじめ防止強化月間」として位置づけており学校でも児童会を中心にさまざまな取組を行います。いじめがなく、お互いを認め合い、高め合える学校にしていきたいです。



☆児童会後期立会演説会

10月21日(月)に児童会の後期役員を決める立会演説会がありました。立候補者はなんと会長3名、副会長13名、書記5名の計21名。こんなに多いのは初めての経験でしたが、立候補者の1人ひとりが「あいさつのとびかう学校にしたい」「いじめのない学校にしたい」など、学校を良くしていきたいという想いが強く伝わってきました。残念ながら全員が当選するわけにはいきませんが、立候補するときに考えたことは、これからの学校生活を充実したものにしてくれると思います。選ばれた新しい役員さんを中心に、みんなで力を合わせ、素晴らしい学校にしていきたいです。



☆11月29日(金) 学習発表会(2・3限)・・・詳細は、後日お知らせします。

学習発表会に向けて、練習が始まりました。合唱や合奏・群読などがあり、音楽室からは太鼓がリズムをとり、鉄琴・ピアノ・リコーダーなどの様々な音色が聞こえてきます。読んで字のごとく「合わせて奏でる」のが合奏。1人での演奏も素敵ですが、自分の出した音が他の人たちの音と一緒にあってメロディーになるのは、また別の喜びがあります。



音楽の格言に『**どんな楽器でも、どんな役割だとしても、まず重要なことは、『自分は孤独ではない』ということを知る必要がある。それが良い音楽の第一歩だ**』という言葉があります。

この「音楽」を「学習発表会」に置き換えても同じことが言えます。みんなで良い学習発表会をつくっていきましょう。保護者の皆様も是非ご観覧をお願いします。

◆10月の活動紹介

☆歯磨き指導

1学期に引き続き三重県歯科医師会の方に来ていただき、指導を受けました。小学生は乳歯から永久歯に生え変わる時期で、永久歯が柔らかい生え始めにしっかり磨くことが大切です。歯垢のたまりやすい所や、正しい磨き方を教えていただきました。むし歯を予防して、いろんなものを美味しくいただきたいです。



☆5年生 自然の家宿泊学習&1年生~4年生 秋の遠足

暑さも和らぐこの季節。5年生は1泊2日の熊野少年自然の家、1年生から4年生は秋の遠足があり、6年生はもう少しあとになりますが、楽しみにしている修学旅行があります。自然と触れ合いながら、学校とは違う環境の中で友だちとの触れ合い、協力することの大切さやお互いのいいところを気づく場になったと思います。秋は旅行に行ったり、好きなことを始めたりするのにいい季節です。



☆6年生 薬物乱用防止教室

熊野ライオンズクラブさんに来ていただき、薬物乱用防止教室をしていただきました。薬物は自分に関係ないと思っていることもほとんどだと思いますが、この近隣でも事件が起こることがあることを教えていただきました。正しい知識を身につけ、ちゃんと判断できるようになって欲しいです。



- 11月 1日(金) 有馬中学校区人権公開授業(有馬小1・2年生)
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 8日(金) 消防署見学(3年生)
- 11日(月) 北越紀州製紙工場見学(5年生)
- 13日(水) くろしお学園との交流(2年生)
- 14日(木) 修学旅行(6年生) 奈良・大阪方面 ~15日(金)
- 18日(月) クラブ活動
- 20日(水) 紀南教育振興会(4年生以外は13:10下校)
- 21日(木) スクールカウンセラー
- 22日(金) 集金日
- 23日(土) 勤労感謝の日・紀南児童生徒図画習字作品展
- 24日(日) 紀南児童生徒図画習字作品展
- 25日(月) 児童会・委員会
- 29日(金) 学習発表会(2・3限)

